

PREMIER RALLYE : à « COMPIEGNE »

du 25 au 27 mai 1985 (Pentecôte)

au Camping municipal de l'Hippodrome à COMPIEGNE (Oise)

11 EQUIPAGES, soit 33 PERSONNES, participaient à ce premier Rallye ACCAW.

L'apéritif d'ouverture fut servi en présence de M. le Maire de Compiègne, avec échange de cadeaux.

Visite de la Ville de Compiègne, et son superbe Palais Impérial, de la Cathédrale de Sens, du Château et des Ecuries de Chantilly et du Château féodal de Pierrefonds.

Ce premier Rallye fut une parfaite réussite et se déroula sous le signe de la fraternité, de la joie et de la culture. Chacun est reparti en rêvant déjà du prochain Rallye.



